

Elke KÖRNER

Es begann mit Baster, einem schwarzen Briardrüden, den wir für 10 Tage zur Pflege hatten und kennenlernen durften. Danach war klar, wenn ein Hund bei uns einzieht, muss es ein Briard sein! Einige Zeit später kam Belle de your "Leonie" zu uns. Eine fouve, schöne und vor allem kluge Hündin mit viel Charakter und einem ebensolchen Kopf. Als sie 2010 über die Regenbogenbrücke ging, wollten wir nie wieder einen Hund, zu groß war der Verlust!

Es kam anders, nur so beim Surfen im Netz, verliebten wir uns in eine kleine vier Monate alte Briard Hündin "Beeke".

Auf ihre charmante Art weckte sie den Wunsch in uns, einmal zu züchten.

Nachdem wir einen tollen Rüden "Gordon Gekko" fanden, schenkte uns Beeke 8 gesunde Welpen.

Eine Tochter aus diesem Wurf "Arielle" ist bei uns geblieben.

Auch sie zeigt schon jetzt mit 5 Monaten alle guten Anlagen, die einen Briard ausmachen:

Intelligenz, Furchtlosigkeit, Loyalität und Treue, Gehorsamkeit und Beschützerinstinkt.

Für uns ist klar: Einmal Briard immer Briard!



